# Les élèves de la classe de CE1 B6 vous présentent leur journal.

Après quelques semaines de classe, les élèves de CE1 B6 vous proposent de découvrir les projets réalisés depuis la rentrée. Voici leur journal!

## Une journée à l'opéra

7 octobre 2024







## Une journée à l'opéra

7/10/2024

#### L'arrivée à l'opéra

Le lundi 7 octobre, nous avons d'abord mangé dans la classe. Ensuite nous sommes sortis de l'école et nous avons marché jusqu'à l'arrêt de bus. Nous avons pris le bus pour aller à l'opéra de Strasbourg. Nous avons attendu quelques minutes devant l'opéra parce que le spectacle précédent n'était pas terminé. Pendant ce temps, nous avons pris une photo de l'opéra de Strasbourg. C'est un grand bâtiment avec des statues et le drapeau de la France sur son toit.





### Le spectacle

C'était enfin l'heure d'entrer dans l'opéra! Nous sommes allés voir le spectacle « Les Noces », c'est un ballet, c'est-à-dire un spectacle de danse. Après avoir accroché notre veste, nous sommes entrés dans la grande salle de l'opéra. Le plafond de l'opéra est décoré par des images. Ces images représentent des personnages dans les nuages. Plusieurs statues décorent les étages de l'opéra. Nous nous sommes assis sur des fauteuils rouges.





Le spectacle a commencé. Les lumières se sont éteintes et le rideau s'est ouvert. Nous avons vu des danseurs et une danseuse, ils étaient habillés en beige. La musique jouée au piano était douce et calme. Dans le décor il y avait une grande échelle. Pendant la danse, la danseuse a été portée plusieurs fois par les danseurs.

Nous avons regardé un deuxième spectacle, il y avait avec beaucoup de danseuses et un danseur. Les danseuses couraient, elles se mettaient sur leurs pointes pour se déplacer, elles jouaient avec leurs grandes robes blanches et rouges. La musique était rapide, forte et accompagnée par les voix de chanteurs. Le danseur est venu, il a regardé les danseuses danser, à la fin du spectacle, il a choisi une danseuse pour rester avec lui. Au moment où le danseur donne la main à la danseuse, un lustre est tombé! C'était la fin du spectacle.

Les danseurs sont venus saluer le public à la fin du spectacle et tout monde a applaudi!

# A notre tour de devenir des danseurs!

Tous les mardis et vendredis depuis la rentrée, pour notre séance de sport, nous avons appris une danse



Pour commencer, il fallait s'échauffer : bouger les poignets, les chevilles, les coudes, les épaules, la tête... tout le corps !

C'est madame Laurain qui connaît le mieux la chorégraphie, elle nous a montré tous les pas. Nous connaissions déjà la musique, en CP nous avons appris les paroles de la chanson. Nous avons appris les pas petit à petit, d'abord la première strophe, puis le refrain et ensuite les autres strophes.

Presque tous les élèves trouvent la chanson et la danse géniales! La danse n'était pas très difficile à apprendre.

Madame Adimourtty nous a filmé et nous avons pu regarder le film, nous sommes de bons danseurs!

#### Bienvenue dans l'école!

Dans la classe il y a deux nouvelles élèves, Rosa et Khloé. Elles sont toutes les deux arrivées dans l'école parce qu'elles ont déménagé. Rosa aime bien sa nouvelle école parce qu'elle s'est fait des nouveaux amis. Khloé avait un peu peur en arrivant le jour de la rentrée, mais en rencontrant les amis ça allait mieux. Dans cette école la récréation est sympa, on peut aller jouer au plateau les lundis et nous sommes déjà allés 2 fois à l'araignée!

## Un livre par les CE1 B6

La première semaine de classe, la maitresse nous a lu quatre livres, qui nous ont aidé à comprendre qu'on peut lire partout et quand on veut!

Elle nous a proposé d'écrire un livre, à notre tour de devenir artiste, auteur et illustrateur!

Chaque élève a dû trouver une phrase pour fabriquer l'histoire. Chaque phrase commence par le prénom d'un élève et se termine par un endroit qui rime avec le prénom! Ce n'était pas facile de trouver un mot qui rime avec chaque prénom!

La maitresse nous a pris en photo en train de lire un livre. Elle a imprimé et découpé les photos. Chaque élève a illustré sa phrase en utilisant la photo prise par la maitresse. La maitresse a également enregistré notre voix, chaque élève a lu sa phrase!

La maitresse a pris tous nos dessins et a fabriqué un livre numérique que tout le monde peut lire sur le site internet de l'école!

Nous trouvons que notre livre est super!

Nous sommes fiers et joyeux d'avoir créé ce livre! Rendez-vous sur le site internet de l'école pour découvrir notre livre :

